



INFORMATIONS AUX FAMILLES

Janvier Février 2025

Site internet de l'école

<http://ecolesteanne-sainteannedauray.eklablog.com/>

E-mail

ecole.sainte.anne.auray@wanadoo.fr



Animation

- Vendredi 24 janvier à la basilique : spectacle de la pré maîtrise, des CE2 et CM de l'école et des écoles du réseau.
 - Représentation pour les MS-GS-CP et CE1 à 14h30.
 - Représentation pour les familles à 18h.
- Vendredi 7 Février : Journée bretonne animée par la filière bilingue de l'école. Si possible **DRESS CODE** pour tous les enfants de l'école : **noir et blanc**

Pastorale

- Jeudi 9 janvier, à 11h05, en la Basilique : célébration de l'Epiphanie. Les parents sont les bienvenus.
- Dimanche 2 février, à 11h en la Basilique : messe des familles à la basilique.

APEL-OGEC-AEP

- **Mardi 14 janvier à 19h30**, en salle de réunion, à l'école du bâtiment primaire de l'école. **Réunion des bénévoles** qui souhaitent proposer leur aide lors des spectacles de **CIRQUE** des 21 et 22 mars prochains. Un beau projet à vivre avec l'équipe de l'APEL. Nous sommes organisés pour que tous les bénévoles puissent assister au spectacle de leur(s) enfant(s). **NOUS AVONS BESOIN DE VOUS.**

-L'OGEC organise une **matinée travaux, le samedi 1^{er} février**.
Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues, même pour une heure.

Grâce à votre participation à tous ces travaux, l'école réalise d'importantes économies et maintient ses locaux en bon état.
Un immense MERCI aux habitués, aux occasionnels et aux futurs participants. Pas de coupon réponse à remplir, mais nous comptons sur vous.

A noter :

- **Kermesse de l'école : Samedi 28 juin 2025**
- **Portes Ouvertes de l'école : Vendredi 16 mai**

**Vente de viennoiseries à 1 €
vendredi 10 janvier
vendredi 7 février**

Bonne résolution pour 2025

Nous constatons chaque matin que 10 à 20 élèves arrivent en retard.
Bien sûr, une fois à l'occasion, cela peut arriver !
Merci cependant de veiller à respecter les horaires.

Le principal dérangement n'est pas pour les adultes de l'école mais bien pour l'enfant concerné : un élève qui arrive en retard dans sa classe se trouve souvent très gêné des regards qui se posent sur lui. Il doit s'excuser, rattraper son retard sans avoir eu les premières consignes de travail... Cela peut être inconfortable, malgré l'adaptation de l'enseignant. Merci pour votre enfant de lui épargner ce stress.